



Miguel Ángel Victoria / El Siglo

Se metieron a su casa y lo liquidaron a tiros

VIOLENCIA EN EL ESPAVÉ DE CHAME

Era la madrugada del domingo cuando Eilfredo Pinto descansaba en su vivienda, sin imaginarse que los pistoleros ingresarían por la puerta trasera de su casa para matarlo. P22. LA ROJA



MUERE ACRIBILLADO EN LA LOMA DE PANAMA VIEJO

P 22. LA ROJA



EMPRESARIA Y MODELO SE ESTRENA COMO ESCRITORA P 8. PLAY

'LAS CARRERAS TÉCNICAS SON CRUCIALES, TIENEN BUENOS SALARIOS Y DEMANDA LABORAL'



UNA NUEVA SEMANA

Ánimo que falta poco para el día de pago y tener recursos para un paseito a la playa



Trágico, extranjera muere ahogada en paradisíaca isla de la comarca Gunayala

CASO
Las dos mujeres salieron en un bote buscando pepino de mar para comer en la cabaña. Llegaron a la isla sin un guía turístico

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

Una extranjera murió ahogada la mañana de este domingo en las aguas de la comunidad de Achutupu (isla de los perros) en la comarca

Gunayala.

La tragedia ocurrió cuando las extranjeras (asiáticas) se encontraban buscando pepino de mar para comer, pero una de ellas al parecer no sabía nadar y comenzó a ahogarse.

Su compañera logró sacarla del agua y llevarla a la isla donde pidió auxilio. A pesar de que la mujer fue llevada al centro hospitalario de Carti, falleció a los pocos minutos.

Testigos contaron que las turistas habían llegado el sábado a la mencionada comunidad, pero sin guía, a pesar de que las autoridades exigen a los visitantes llegar a las islas con un guía.

Posteriormente se quedaron en una de las cabañas y le dijeron al propietario que querían ir a buscar pepinos de mar para comer.

El empresario les preguntó si sabían nadar y ellas contestaron que sí, que no se preocupara, así que las foráneas se fueron en un bote en busca del marisco.

Mientras se encontraban en busca del comestible, que generalmente no consume el pueblo guna, se presentó la tragedia.

Uruguayos salen a las urnas en una 2da vuelta

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

SUFRAGIO. Un total de 2.7 millones de personas fueron habilitadas para votar en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales de Uruguay.

Dos horas después del cierre de los centros de votación se comenzaron a fil-

trar las proyecciones de voto de dos empresas demoscópicas, Cifra y Opción Consultores, que dieron como ganador de las elecciones presidenciales al candidato del opositor Frente Amplio, Yamandú Orsi.

Según la consultora Cifra, Orsi consiguió el 49,5% de los sufragios, mientras que el candidato del oficialista Partido Nacional, Álvaro Delgado, consiguió el 46,9%. En tanto, Opción Consultores apuntó que Orsi logró el 48,7% de los votos, al tiempo que Delgado logró el 46,7%.

Se trata, sin embargo, de proyecciones de voto, no de resultados oficiales.

